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Anfrage: 

Frau Gründler 

fragt auf Grund der Baumaßnahmen in der Schachthofstraße, ob der Fußweg von 
der Von-der-Heydt-Straße bis zur Förderstedter Straße auch noch gemacht werde.  

 

 
 
 
Beantwortung: 

Aus finanziellen Gründen ist es nicht möglich, die notwendigen 
Sanierungsmaßnahmen am Fußweg in der Schlachthofstraße noch 2011 
fortzusetzen. Wir werden die Arbeiten für 2012 im Haushaltsplan einordnen.   

 
 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


